

Editorial El Padre Hurtado en Atacama

Una acción que sirve para reafirmar la fe de los creyentes y dar esperanza a los que creen en él, constituye la presencia del Padre Hurtado en Atacama mediante la exhibición de la camioneta verde, que utilizó para ayudar a los niños y ancianos que rescataba de las calles de Santiago y de las riberas del Río Mapocho, reliquias y una imagen del beato.

La acción es positiva desde el punto de vista de la fe. Pero también sirve para abrir los corazones de quienes aún se resisten a ser solidarios pues la obra del Padre Alberto Hurtado Cruchaga aún se mantiene vigente a través de las numerosas actividades que desarrolla el Hogar de Cristo a lo largo del país.

La actividad se realiza con motivo de cumplirse los cien años del nacimiento del beato, quien falleció el año 1952 a consecuencia de un

cáncer que le afectaba.

La labor del Padre Hurtado se ha mantenido a través de los años gracias a la acción que realiza el Hogar de Cristo que entrega educación y alimentación, vestuario y afecto a los más necesitados. Es así que hoy a lo largo del país, cientos de ancianos y niños que no tienen donde vivir son acogidos en sus instalaciones. Igual sucede con las hospederías que mantiene donde brinda alojamiento a personas de escasos recursos que se desplazan por el territorio nacional en busca de mejores oportunidades. Otra de sus acciones son la construcción de viviendas sociales a bajos precios y con facilidades, lo que ha permitido, que muchas familias humildes cuenten con un hogar que les permite vivir con dignidad.

De allí que es de esperar que la visita de la camioneta verde, las reliquias y la imagen del beato

sirvan para motivar y servir de aliciente para que muchas personas se integren a esta causa solidaria, tanto socios como voluntarios.

La figura del Padre Hurtado es venerada por muchos chilenos que siguen de cerca el proceso para su canonización, lo que constituye un sueño largamente esperado por los fieles y por quienes apoyan la gestión social desarrollada a partir de las acciones del padre.

La reliquia estará presente hoy a las 12 del día en el Santuario de La Candelaria, y a las 18.00 horas en la Plaza de Armas de la ciudad. Posteriormente se oficiará una eucaristía en la Iglesia Catedral. Sin duda que es una buena oportunidad para reafirmar la fe y la esperanza y conocer de cerca la vida y obra de este gran hombre chileno.

El Padre Hurtado en Atacama [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Padre Hurtado en Atacama [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa